

Digital-Gipfel 2018

Gastgeber Nürnberg

[03.05.2018] Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier lädt für den 3. und 4. Dezember 2018 zum ersten Digital-Gipfel der neuen Legislatur nach Nürnberg ein.

Der Digital-Gipfel findet in diesem Jahr am 3. und 4. Dezember in Franken statt. Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier sagt: „Ich freue mich, dass sich Nürnberg bereit erklärt hat, in diesem Jahr Gastgeber des Gipfels zu sein. Die Stadt und Metropolregion Nürnberg sind ein international renommierter Standort für die Informations- und Kommunikationstechnologie. Ihre Kernkompetenzen bei der Kommunikationstechnik, eingebetteten Systemen und der Entwicklung von Software-Lösungen werden durch das Engagement für digitale Start-ups sowie eine beachtliche Forschungs- und Netzwerk-Landschaft im Technologiebereich ergänzt.“ Nürnberg begleitet die digitale Transformation seit Jahren als Gastgeber wichtiger Messen und Kongresse aus den Bereichen IT und Elektronik, heißt es in einer Pressemitteilung des Bundeswirtschaftsministeriums weiter. Beim diesjährigen Gipfel werden die Ergebnisse der Arbeiten präsentiert, Trends vorgestellt und digitalpolitische Lösungsansätze diskutiert. Unter dem Dach des Digital-Gipfels und seines unterjährigen Prozesses arbeiten ein breiter Kreis von Akteuren aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft, Gewerkschaften und Gesellschaft an Projekten und Lösungen, die zur effizienten und beschleunigten Umsetzung der Digitalisierung beitragen.

Im vergangenen Jahr haben rund 1.100 Vertreter aus Politik, Wirtschaft, Gewerkschaften, Wissenschaft und Gesellschaft an dem Digital-Gipfel der Bundesregierung teilgenommen ([wir berichteten](#)).

(ba)

Stichwörter: Politik, Digital-Gipfel 2018